

- 4月10日（水）の午前8時に外航クルーズ船「ダイヤモンド・プリンセス」が酒田港に寄港しました。
- 和太鼓演奏や酒田舞娘、酒田市のゆるキャラ「もしえのん・あののん」などでお出迎えが行われ、乗客の皆さんは記念撮影などで大いに盛り上がっていました。また、山形名物の芋煮、玉こんにやくに舌鼓を打っている様子も見られました。その後、オプションツアーやシャトルバスで本間美術館や日和山公園などに繰り出し、観光を楽しんでいました。
- 出港セレモニーでは、「やまがた愛の武将隊」による演舞や「ヤッショ、マカショ」で知られる花笠音頭が披露され、午後5時に酒田港を離れ、次の寄港地である金沢へと向かいました。
- ダイヤモンド・プリンセスは5月28日（火）にも酒田港へ寄港予定ですので、ぜひ見学にお越しください。

【ダイヤモンド・プリンセス】

- ・2004年に就航した「プリンセス・クルーズ」という船社が保有するクルーズ船
- ・客船クラス：プレミアムクラス
- ・全長290.00m、全幅37.5m、総トン数115,906トン
- ・乗客定員：2,706人



ダイヤモンド・プリンセス



鶴舞園（本間美術館）を楽しむ乗客



日和山公園の桜を楽しむ乗客



出港セレモニー（花笠でお見送り）